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Cinquestelle: «Bene la condivisione negli enti di secondo
livello»
Andrea Camurani · Friday, August 2nd, 2019

«Siamo veramente compiaciuti che si sia avverato il nostro auspicio di un voto pressoche? unanime
di tutti i comuni partecipanti nella Comunita? Montana Valli del Verbano. Riconosciamo in
particolar modo nel Neo-presidente Castoldi e nel Vicepresidente Marco Fazio indiscutibile etica,
impegno e competenza ma estendiamo sinceramente il nostro plauso a tutti i sindaci che hanno
voluto dare un forte segnale di cambiamento, facendo un passo verso i cittadini e a vantaggio del
nostro territorio, mettendo da parte il campanilismo politico».

«Siamo certi che, nonostante l’assenza di un nostro rappresentante all’interno di Comunita?
Montana, l’ente vorra? considerare e comprendere anche le nostre posizioni in funzione del
riconosciuto valore delle attivita? finora svolte e del nostro impegno politico su temi di rilevante
importanza».

Attivisti Luino 5 Stelle Consigliere Regionale Roberto Cenci On. Niccolo? Invidia Sen.
Gianluigi Paragone
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